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VERDE RELAZIONE DELL'ASSESSORE BOSCHINI

«Un Comune
che aiuta l'ambiente»
COLORNO

Rino Tamani

II La relazione dell’assessore al-
l’ambiente Marco Boschini sulla
politica ambientale del Comune è
stata approvata dal consiglio co-
munale con due astensioni. Questa
una sintesi.

La riduzione della cementifica-
zione risalta tra gli impegni
dell’Amministrazione, con un ri-
sparmio di circa 2500 mq di ter-
reno agricolo.

Il Piano di efficienza energetica
redatto dal Polo Tecnologico per
l’Energia di Trento ha raggiunto un
significativo risparmio nei consu-
mi. Molti gli interventi: sostituzio-
ne punti luce della pubblica illu-
minazione, installazione di pan-
nelli solari termici sui tetti della
piscina comunale e del centro spor-
tivo Dortotea Sofia, impianti foto-
voltaici in edifici comunali (scuola

materna, asilo nido, scuola media,
cimitero, magazzino), nei parcheg-
gi di via Melloni, di via Onesti, e
nella zona artigianale di Sacca.

Inoltre la sostituzione delle cal-
daie delle scuole elementari con
messa a norma locale centrale ter-
mica, il restauro del tetto dell'Aran-
ciaia con inserimento di pannello
isolante, l’impianto fotovoltaico a
Vedole con potenzialità 681 kw, e la

Assessore Marco Boschini

sostituzione delle luci votive nel ci-
mitero con lampade a led.

Grazie alla collaborazione della
comunità, la percentuale di raccol-
ta differenziata è passata dal 30 al
70%, superando gli obiettivi pre-
visti dal Decreto Ronchi.

Oggi il Comune è impegnato
nell’introduzione della tariffazio-
ne puntuale, che dovrebbe partire
da ottobre su tutto il territorio co-
munale.

In sinergia con l’Istituto com-
prensivo di Colorno, sono stati rea-
lizzati progetti di educazione am-
bientale e sperimentazione di nuovi
stili di vita: acqua del sindaco nella
mensa scolastica e in municipio,
fontana dell’acqua, uso dei panno-
lini lavabili nel nido comunale, e
incentivi per l’uso dei pannolini la-
vabili ai bambini, negozi leggeri con
la diffusione di detersivi alla spina,
condomini leggeri, progetto Ri-Uti-
lizziamo, carta riciclata per la stam-
pa del periodico comunale, e «Re-
cupero del fresco» in collaborazio-
ne con Coop consumatori Nordest.

Per la mobilità sostenibile è sta-
to sperimentato il progetto Piedi-
bus, l’ammodernamento dei mezzi
comunali, e la convenzione con
Tep, il primo Gruppo di acquisto
fotovoltaico intercomunale, pro-
mosso dal Comune di Colorno e
«Mercato della terra».�

PROVINCIA

PALLAVOLO TORNEO IN MEMORIA DELL'EX VICEPRESIDENTE DELLA LIBERTAS VOLLEY COLORNO

Bagher e schiacciate in rosa
per ricordare Fiorenzo Fochi
COLORNO

La Coopnordest Lilla
ha battuto
la squadra locale
e l'Oasi Noceto
II Colorno e il mondo della pal-
lavolo non dimenticano Fioren-
zo Fochi. Il ricordo del vicepre-
sidente della Libertas Volley Co-
lorno, scomparso prematura-
mente nel 2008 a soli 59 anni,
resta ancora molto vivo e anche
quest’anno è stato organizzato
un torneo in sua memoria. Al
palazzetto dello sport di via One-
sti si sono sfidate le formazioni
Under 14 di Colorno, Oasi No-
ceto e Coopnordest Lilla.

Le ragazze della Coop, tra le
squadre più complete nella ca-
tegoria Under 14 a livello pro-
vinciale, hanno confermato la

loro forza e superato la resisten-
za di Oasi Noceto e Colorno che
hanno comunque messo in mo-
stra un bel gioco sotto gli occhi
dei rappresentanti delle istitu-
zioni – la sindaco di Colorno Mi-
chela Canova e il suo vice Mirko
Reggiani -, ma anche del mondo
del volley tra cui il selezionatore

provinciale del settore giovanile
Stefano Pesci e l’ex campione
Gianni Enrichietto. Grande
commozione ha accompagnato
il momento della premiazione
con la consegna delle coppe alle
ragazze delle tre formazioni sce-
se in campo da parte di Elisa,
figlia di Fiorenzo.

«Questo torneo – ha com-
mentato il presidente della Li-
bertas Volley Colorno Luciano
Bergonzi – onora l’impegno for-
nito per anni da Fiorenzo. Per
tutti noi e per le tante ragazze che
hanno giocato in questa società è
stato un punto di riferimento,
non solo sul campo».� c.cal.

Under 14 Colorno, Oasi Noceto e Coopnordest Lilla.

RIPRISTINO L'ACCESSO SARA' RISERVATO AI RESIDENTI

Dopo le polemiche iniziano
i lavori in via Fontanella
COLORBO

II Via Fontanella verrà sistemata.
I lavori di manutenzione straor-
dinaria inizieranno lunedì. Dopo
le lamentele di residenti e non,
l’Amministrazione comunale
mette fine ad una situazione che
crea difficoltà di transito agli au-
toveicoli. Da decenni, infatti, la
strada ha sempre avuto problemi,
nonostante le varie manutenzio-
ni, a causa della qualità del ter-
reno e dei fossi che la costeggiano.
A causa delle note difficoltà finan-
ziarie dei Comuni, tra questi an-
che Colorno, non è possibile un
intervento di totale rifacimento
del manto e del sottofondo, che
comporterebbe un costo di molte

centinaia di migliaia di euro. «Te-
nuto conto della necessità di in-
tervenire con urgenza - spiega
l’assessore ai Lavori pubblici Vito
Guazzi - l’Amministrazione ha
scelto un intervento che sia anche
utile per il consolidamento pro-
gressivo della strada».

L’intervento consiste nell’im -
piego di una macchina che pre-
leva il fondo della strada, lo tri-
tura, lo mescola e lo riposa in uno
strato omogeneo livellato. In cor-
rispondenza delle abitazioni ver-
rà steso un manto d’asfalto per
impedire il sollevarsi di polvere.
In seguito con la manutenzione
ordinaria s’interverrà sul fondo
con ghiaia che lo consoliderà ren-
dendolo idoneo all’asfaltatura. I
lavori dureranno 10 giorni, il tran-
sito non sarà interrotto. Al ter-
mine l’utilizzo della strada sarà
riservato ai residenti. L’assessore
invita i residenti ad avvertire la
polizia municipale, quando si ve-
rificano transiti di mezzi pesanti
non afferenti alle abitazioni e alle
attività locali, che danneggiano la
strada. � R.T.Manutenzione straordinaria I lavori prenderanno il via lunedì.

SISMA CANOVA SODDISFATTA PER L'APPOGGIO DELL'ASSOCIAZIONE

Terremoto
a Colorno: l'Anci
scrive a Monti
Chiesta l'esenzione dal patto di stabilità
per i fondi necessari a riparare i danni

COLORNO

Cristian Calestani

II Una nota dell’Anci (Associazio-
ne nazionale dei comuni italiani)
al presidente del Consiglio Mario
Monti per sensibilizzare in merito
alla situazione di Colorno dopo il
terremoto.

E’ questo uno dei primi impor-
tanti passi compiuti per far sì che
l’amministrazione guidata dal
sindaco Michela Canova possa ot-
tenere l’esclusione dal rispetto del
patto di stabilità di quei fondi che
verrebbero utilizzati per fronteg-
giare le principali emergenze ne-
gli edifici colpiti dal terremoto,
primo tra tutti quello che ospita la
scuola primaria Belloni che a giu-
gno era stata chiusa anticipata-
mente a scopo precauzionale e

che ora necessita di interventi per
300 mila euro. Dopo gli incontri in
Provincia, alla presenza degli as-
sessori Giuseppe Romanini e An-
drea Fellini insieme ai sindaci de-
gli altri comuni «terremotati»
Sorbolo e Sissa, sembra dunque
muoversi qualcosa. La prima cit-
tadina di Colorno ha così ricevuto
una lettera del sindaco di Reggio
Emilia, presidente nazionale
dell’Anci, Graziano Delrio, in cui è
riportato che l’associazione dei
comuni italiani in merito alla ri-
chiesta di Colorno di esentare dal
patto di stabilità i fondi utilizzati
per l’emergenza post sisma «ha
inviato una nota al presidente del
consiglio Mario Monti» ed ha
inoltre inserito la domanda color-
nese «tra le proposte di modifica
presentate in merito alla conver-
sione in legge del dl n. 74 del 6

Colorno

-
-

NotizieInBreve
GLI APPUNTAMENTI

Torna Tacadancer:
non solo concerti
�� Torna «Tacadancer». Gio-
vedì 19 alle 21 in piazza Ga-
ribaldi concerto del gruppo
«Le Balluche de la Saugre-
nue» e venerdì 20 per le or-
ganetto meccanico. Sempre il
20 luglio alle 19 sul sagrato
del duomo aperitivo letterario.

RIFIUTI

Centro di raccolta:
gli orari di apertura
�� Il centro raccolta differen-
ziata di via Volta nei pome-
riggi di mercoledì e sabato
apre dalle 16 alle 19. Dal 1° al
29 agosto il mercoledì pome-
riggio è chiusa. Dal martedì
alla domenica, al mattino, è
aperta dalle 9 alle 12.

EDIFICI STORICI

Ecco quando
visitare la Reggia
�� Nel mese di luglio la Reg-
gia di Colorno è visitabile da
martedì a venerdì, alle 10 e
alle 16; sabato, domenica e
festivi alle 10 -11 e alle 15 - 16
-17. Ai visitatori sarà dato in
omaggio un coupon, che dà
diritto allo sconto di 0,50 sul
prezzo del caffè nei bar con-
venzionati Bar-ristorante da
Sergio, bar trattoria Arcari,
caffetteria Maria Luigia,
Snack bar, Vecchio Mulino,
Vintage bar. L'accesso alla
Reggia è da via Roma (sulla
circonvallazione), attraverso la
piazzetta attigua alla Cappella
Ducale di S. Liborio; oppure
da via Cavour, lato farmacia,
accesso area verde del giar-
dino oltre la galleria verde.
Per info 0521.312545.

Teatro qCommedia dialettale domenica 15 luglio alle
21.15 in piazzale Venaria. La Dialettale Sissese porterà
in scena «A g’he calà un pel». Info: 0521 814628.

Note senza tempoq Concerto dell’ensamble
«Mainzer virtuosi» giovedì nel giardino storico della
Reggia d Colorno alle 21. Musiche di Bach e Vivaldi.

STASERA

Cena di gala
sugli argini
�� La Pro loco organizza per
oggi, con inizio alle 20, la tra-
dizionale «Cena di gala sugli
argini», vicino alla piazza. Il
menu in programma per la
serata è interamente dedicato
alla gastronomia locale abbi-
nata alle erbe aromatiche. I
piatti dell’eccellenza gastrono-
mica tipicamente parmigiana
incontreranno le erbe aroma-
tiche per un interessante ma-
trimonio di sapori. In caso di
maltempo la cena di oggi sarà
rinviata alla serata successiva.
Per avere maggiori informa-
zioni al riguardo e per even-
tuali prenotazioni è possibile
chiamare al Ristorante «Al
Vedel», ai seguenti numeri te-
lefonici: 0521 816169, oppure
cellulare: 338 3184917.

Sul caso Belloni

Botta e risposta
tra Allodi
e il sindaco
�� Sempre legata al tema ter-
remoto anche un’altra interro-
gazione del consigliere di oppo-
sizione Filippo Allodi. Riferendo-
si al caso delle quattro inse-
gnanti prima licenziate e poi
riassunte dalla primaria Belloni
in seguito alla chiusura antici-
pata rispetto alla fine dell’anno
scolastico per la presenza di un
«quadro sismico non chiaro» Al-
lodi ha chiesto se «quanto av-
venuto e le dichiarazioni rila-
sciate alla Gazzetta dal preside
non abbiano leso l’immagine
dell’amministrazione». Nella
sua risposta la Canova ha pre-
messo che «le competenze del
Comune e quelle dell’ammini-
strazione scolastica sono ben
definite dalla legge» aggiungen-
do poi di aver agito secondo «la
propria responsabilità in merito
alla sicurezza dell’edificio e alla
sua agibilità, mentre la dirigen-
za ha esercitato a sua volta la
propria responsabilità in merito
a organizzazione interna, calen-
dario scolastico e contratti del
personale. Il provvedimento - ha
quindi concluso - si è inquadra-
to in un responsabile atteggia-
mento di sicurezza preventiva
al fine di tutelare al massimo gli
utenti della scuola in un’ottica
che ha privilegiato la prevenzio-
ne».

Scuola primaria Belloni La struttura necessita di interventi per 300 mila euro.

giugno 2012 riguardante gli inter-
venti urgenti in favore delle po-
polazioni colpite dagli eventi si-
smici che hanno interessato il ter-
ritorio delle province di Bologna,
Modena, Ferrara, Mantova, Reg-
gio Emilia e Rovigo in fase di di-
scussione alla Camera dei depu-
tati».

L’attenzione riservata al caso
colornese ha fatto molto piacere
alla sindaco: «Sono soddisfatta
della comunicazione ricevuta da
Delrio – ha commentato la Ca-
nova – è la prova che il percorso
istituzionale intrapreso, sia come
Unione Bassa Est che in collabo-
razione con la Provincia, sta por-
tando i suoi frutti. L’Anci ha di-
mostrato grande sensibilità verso
un comune piccolo come Colorno,
ma del resto Delrio, da sindaco,
conosce bene quelle che sono le

difficoltà con cui si devono con-
frontare gli amministratori locali
e l’importanza che potrebbe avere
la possibilità di utilizzare risorse
di una certa entità presenti nelle
casse del Comune, ma non spen-
dibili per i vincoli del patto». Il

tema terremoto è stato al centro
anche delle interrogazioni pre-
sentate dal consigliere di oppo-
sizione Filippo Allodi alle quali la
sindaco ha dato risposta nel corso
dell’ultimo consiglio comunale ri-
cordando che per quanto riguar-

da l’Aranciaia «i fondi destinati si
sono concretizzati come definito
nel bilancio di previsione» e che
pertanto «si sono già avviate le
pratiche utili all’avvio dell’appalto
per i lavori di messa in sicurezza
dell’edificio». �


